

LE POINT

16/2/70

Monsieur Saint-Jean:

Comment puis-je m'abaisser à vous répondre???? Il n'y a pas à dire, il est vraiment démoralisant de constater que "LE POINT" devient aux yeux de tous une farce de plus en plus hilarante.

Bien que je ne fais plus parti du conseil de l'A.E.C.U.M. laissez-moi vous dire que je ne vous laisserai pas parler à travers votre chapeau au sujet de notre faculté, et je ne vous laisserai pas aussi faire du "LIBEL" sous-entendu à l'égard d'un membre du Conseil de l'A.E.C.U.M. car j'ai travaillé avec cette équipe et c'en est une qui a fait plus que vous pour aider les étudiants ainsi que l'Université. Sachez que l'A.E.C.U.M. n'a jamais contesté pour détruire, mais pour construire. Sachez que l'A.E.C.U.M. ne s'est jamais abaissé à faire ce que vous faites, mais qu'elle a travaillé pour le bien de ses membres, qu'elle a construit une machine qu'il vous sera impossible de détruire.

Bien que je n'ai rien contre vous personnellement, j'ai beaucoup à redire sur votre politique, car votre journal ne représente pas l'idée des étudiants, mais bien l'idée d'une petite clique. Vous me répondez que tous peuvent écrire et vous avez raison, mais il faut tout de même admettre que tous nos étudiants se foutent de tout et que personne ne vous répondra car tous croient que cela ne vaut pas la peine.

Pour un gars qui s'est présenté au poste de secrétaire-général, il me surprend que vous abaissiez cette tâche comme vous le faites. Au lieu de suggérer quelques nouvelles idées, vous critiquer, car pour vous, détruire est la chose qui compte.

Personnellement, je crois que 2/3 des votants pour élire un secrétaire-général est raisonnable car laissez-moi vous dire que sur le campus,

Monsieur Saint-Jean: suite....

il y a des entêtés qui ne changeraient d'opinion pour rien au monde. Je crois que ces entêtés ont un certain rapprochement avec la faculté dont vous faites partis.

De quel droit vous permettez-vous de porter des jugements sur la politique de l'Association des Etudiants en Commerce. Comment pouvez-vous avoir l'audace de dire que le conseil de l'A.E.C.U.M. agit à son nom personnel. Sachez, à titre de renseignement, que l'A.E.C.U.M. n'a jamais basculer par dessus bord, pour employer vos propres termes, le référendum fait auprès des étudiants en Commerce. L'A.E.C.U.M. a seulement voulu donner une dernière chance à la FEUM. de se réorganiser en retardant la mise en vigueur des résultats du référendum après avoir reçu la promesse du Secrétaire-Général par intérim, M. Jean Cormier, qu'un comité serait formé pour étudier la réorganisation de la FEUM... J'espère que ce comité de médecin réussira l'opération chirurgicale de la FEUM. car celle-ci agonise, et si cette dernière ne réussit pas, elle mourra certainement.

Je me rappelle, qu'avant Noël, certains artistes (Etudiants faisant partis de la faculté des Arts) essayaient de tourner en dérision les parties et le banquet de l'A.E.C.U.M. . Il me fait plaisir de vous apprendre que ces parties ont beaucoup rapportées aux étudiants. Ils ont nettement amélioré les relations entre professeurs et étudiants, tout en les divertissant. Quant au banquet, il a consisté à faire connaître l'A.E.C.U.M. aux hommes d'affaires de la ville et de revaloriser la réputation de cette dernière. Il faut aussi ajouter que le banquet n'a pas couté un pennie à l'A.E.C.U.M.. D'ailleurs, un premier résultat de ce banquet est la conférence que M. Bannon a donné jeudi, le 12 février 1970, sur le Management aux Etudiants en Commerce. M. Bannon est le président de Moncton Foundry and Machine Co. Ltd..

Monsieur Saint-Jean: suite....

Il me fait aussi plaisir de vous annoncer que Commerce II a visité la Brasserie Mossehead de Saint-Jean et que Commerce III a déjà visité l'usine Volvo à Halifax Mercredi, le 4 février 1970.

Par ailleurs, je suis peiné de voir que nos artistes n'ont pu avec tous leurs idéologie, psychologie, philosophie, imaginé autres choses que des Banquets pour dépenser leur argent. Pour des gars qui se vantent si souvent, la situation me paraît vraiment déplorable. Cela doit être sans doute parce qu'ils ont trop subit l'influence de l'A.E.C.U.M.... Sachez chers dirigeants de la faculté des Arts, que l'A.E.C.U.M. travaille en fonction de ses étudiants, donc en fonction du Commerce. Vous devriez sans doute travailler plus en fonction de vos cours et tenter d'éviter ce que l'A.E.C.U.M. vous inspire.

"La F.E.U.M., c'est nous les étudiants des Arts!", slogan que M. Saint-Jean à lui-même proné. Il me fait mal au coeur qu'un homme tel que vous, Monsieur, s'est "prostitué" à tel point que je pourrais croire que vous avez été influencé par certaines personnes. Monsieur Saint Jean, critiquer la léthargie qui règne chez les étudiants, c'est votre affaire. Mais ne critiquer jamais sans preuve et ne parlez plus à travers votre chapeau, ça ne pourrait que nuire à la bonne santé de votre personnalité.

Paul A. Duval,
Etudiant.

P.S.-- Les renseignements et statistiques ayant rapport aux affaires de l'A.E.C.U.M. ont été vérifié par M. René Thériault.

N.D.L.R.-- Pour ne pas nuire à la singularité du texte, les fautes de français furent revues et non corrigées par le directeur du journal.

** * * * * *****

Le point

Le point m'horripile !
 Et me désarticule !
 Le point excite ma bile
 Comme une piqûre de tarentule !
 Si ce n'était encore qu'un point
 Rond, naïf, rose comme un marmot
 Perdu dans la foule des mots...
 Non, c'est un rustre qui ne tolère point.

Voyez donc vous-mêmes !
 Les pavillons fourmillent de points.
 Points sombres à collet blanc,
 Champignons des jours blêmes,
 Toujours structurant toujours paragraphant,
 Points incisifs sans périphrase
 Marquant la fin de la phrase
 L'unique qui ne pardonne point !

Une colonie de mille points !
 Des points mâles,
 Des points femelles,
 Qui pour un soir oubliant leurs scrupules
 Deviendront points virgules
 Et feront de jolis points de suspension...
 Point d'exclamation !

Le lendemain les points reprennent leur ennui,
 Occupent halls et escaliers,
 Tout l'écran de la télé ;
 Ne songent qu'aux vents, qu'à la pluie,
 Capitonnent les fauteuils de leurs salons radicaux,
 S'agacent de Rimbaud, se passionnent pour Gide
 Et pourtant rêvent à "d'incroyables Florides" !!
 Les points ont perdu leurs cardinaux.

Les points et les nuls ont une charte.

Le point.....suite

Attendu que nous ne sommes pas ici pour le fond
Mais pour la forme,
Nous décidons à l'unanimité
Qu'il n'y a point d'hérésie,
Qu'il n'y a point d vérité,
Qu'il n'y a point de vie.
Il n'y a que la voix au plafond...
Et que chacun dorme !

La consigne est formelle:
"Point de: Holà ! ho !"
Point par point, on se la répète:
"Chut ! point de querelle !"
Point de: "Stop là ! prof idiot !"
La police est là qui guette...
Mot d'ordre: sport ou embonpoint,
Mais de lyres en délire, point !

On se dit alors:- buvez vos aimables sottises
Comme ces bigotes jalourent leurs cerises.
J'inventerai poinçons et contrepoints
Qui, point mon frère, te crèveront le coeur
Qui te guèperont les fesses !
Pis ! qui s'accageront tes messes,
Tes hypocrisies d'enfant de chœur
Et te laisseront bien mal-en-point !

Je comptois bien dans mon irritation
Rejoindre les points d'interrogation,
Les quelques drôles des carrefours, des ronds-points,
Faire un bougre de bélier de nos poings !
Mais... j'apprends qu'ils ne s'aiment point,
Que du président au concierge
La distance est grande, vierge
Comme de la majuscule à un négligeable point.

Le point.....suite

C'est à croire alors que le point
D'orgue étudiant n'est pas pour demain.

Pour le plaisir de la rimaille
Laval Goupil

On me dit " Zozar ".

*

*

Etat sommaire des finances de la Fédération des étudiants de l'Université de Moncton couvrant la période du 2 décembre 1969 au 8 février 1970.

BUDGET TOTAL..... \$4,741.55

Répartition par faculté:

ARTS	-408 étudiants	(32.17%)	\$1525.37
COMMERCE	-339 "	(31.47%)	1492.17
SCIENCES	-245 "	(19.33%)	916.54
SC. DOMESTIQUES	- 47 "	(3.71%)	175.91
SC. INFIRMIERES	- 66 "	(5.20%)	246.56
SC. SOCIALES	-103 "	(8.12%)	385.01
TOTAL.....	1268 "	(100%)	\$4741 .55

(suite à l'autre page)

**

*

*

*

*

*

*

*

Etat sommaire des finances de la Fédération des étudiants de l'Université de Moncton couvrant la période du 2 décembre 1969 au 8 février 1970. (suite.....)

Avons reçu durant la période

ARTS	744.43
COMMERCE	500.00
SC. DOMESTIQUES	87.96
SC. INFIRMIERES	<u>123.28</u>
TOTAL.....	<u>\$1455.69</u>

Comptes à recevoir au 8 février 1970.

ARTS	780.94
COMMERCE	992.17
SCIENCES	916.54
SC. DOMESTIQUES	87.95
SC. INFIRMIERES	123.28
SC. SOCIALES	<u>385.01</u>
TOTAL.....	<u>\$3285.89</u>

** * **** ** * * * ** * * * * * * * * *

Si vous trouvez une paire de béquilles sur le campus, apportez-les au local 004. Elles appartiennent au Comité Central de la FEUM.



Les lamentations des patients universitaires

(sur l'Air de - "Votre p'tit chien, MADAME")

Pour un mal de pied
Pour un nez cassé
Aussi pour la diarrhée
Pour la pneumonie
Pour pipi-au-lit
Le docteur va te donner...

Les petites pilules jaunes
Il les achète à la tonne
Mais elles ne guérissent personne
Les maudites pilules jaunes.

Pour mauvaise haleine
Une boîte bien pleine
Va résoudre ton problème
Pour un mal de foie
Prends-en deux ou trois
C'est sûr que le docteur aime...

Les petites pilules jaunes
Il les achète à la tonne
Mais elles ne guérissent personne
Les maudites pilules jaunes.

Jean-Paul Nadeau (Un Brayon!)

